

Fuertes oscilaciones en mercado azucarero



La Habana, 7 ago (RHC)- Los precios del azúcar crudo, para entrega en octubre, cerraron la semana más reciente en Nueva York con pérdidas de 23 puntos, a 14,14 centavos de dólar la libra, en un mercado de fuertes oscilaciones, informó hoy Cubazúcar.

Las cotizaciones del endulzante oscilaron en el rango de entre 14,99 y 13,92 centavos por unidad, agregó esa empresa del Ministerio del Comercio Exterior y de Inversión Extranjera (Mincex).

De acuerdo con Cubazúcar, los precios comenzaron la semana al alza, continuaron la tendencia de la precedente y registraron la cota de 15,16 centavos la libra.

Más adelante, retrocedieron apoyados fundamentalmente por los continuos ajustes de cotizaciones efectuados por la compañía petrolera brasileña Petrobras, al diesel y la gasolina.

Técnicamente hablando, con el abrupto movimiento de las cotizaciones del azúcar, algunos indicadores se volvieron negativos, pero el mercado en general sigue equilibrado.

Los niveles de apoyo se sitúan entre los 13,66 y 12,74 centavos la libra, y los de resistencia entre 15,16 y 15,40 centavos.

En el mercado de Londres, el producto en forma de refino o blanco, cerró la etapa en 386,90 dólares la tonelada métrica (TM), lo que representó una pérdida de 2,90 dólares.

Brasil informó que espera que sus centrales comiencen a reducir la producción de azúcar y aumenten los rendimientos del etanol esta temporada, debido a la caída en un 23 por ciento de los precios del azúcar en este año.

El aumento continuo de las cotizaciones de la gasolina por la petrolera estatal Petrobras, es otro factor que debe favorecer la competitividad del etanol, comentaron expertos.

Ese país exportó 2,6 millones de TM de azúcar en julio, un 13,8 por ciento menos que en junio y a su vez un 8,6 por debajo de los 2,9 millones de igual período del año anterior.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/137517-fuertes-oscilaciones-en-mercado-azucarero>



Radio Habana Cuba